

10. Sitzung des Fachschaftsrates Medien
Protokoll vom 29.08.2018

Name	Vorname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2017/18				
Breitmeier	Stefani	BVB17	Nein	Ja
Giesert	Anna Lena	MTB17	Ja	Ja
Meinhold	Joey	MTB17	Nein	Ja
Mütze	Maxine	BVB17	Ja	Ja
Philipp	Hazel	BKB15	Nein	Ja
Richter	Raphael	BVB17	Nein	Ja
Seifert	Anna	BVB17	Ja	Ja
Triebts	Joachim	DTB17	Nein	Ja
Wiechmann	Alexa	BVB17	Ja	Ja
Wolfsteller	Robert	MTB16	Ja	Ja
Zimmermann	Lisa	BVB17	Ja	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder				
Klöppel	Marcus	VMM16	Ja	Nein
Wilhelm	Katharina	BVB16	Nein	Nein
Gäste				

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:
26.09.2018, 14:00 Uhr

TOP	Inhalt	Pflichtiger
	Beschlussfähigkeit: <ul style="list-style-type: none"> • Der Fachschaftsrat Medien ist mit 06 von 11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. • 17:58 Uhr Lisa verlässt den Raum → der FSR Medien ist mit 05 von 11 gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig 	
	Anmerkung zum letzten Protokoll: <ul style="list-style-type: none"> • Anna Seifert war anwesend, sie steht aber als abwesend drin Tagesordnung: <ol style="list-style-type: none"> 1. Organisatorisches 2. StuRa 3. Ersti-AKs 4. AK Finanzordnung 5. AK EET 6. Sonstiges Antrag auf TO-Aufnahme für Auswertung der Umfragen „Werbemittel für FSR Werbung“ als TOP 6 Neue Tagesordnung:	

	<ol style="list-style-type: none"> 1. Organisatorisches 2. StuRa 3. Ersti-AKs 4. AK Finanzordnung 5. AK EET 6. Mittel für die FSR-Werbung 7. Sonstiges 	
1	<p>Organisatorisches:</p> <ul style="list-style-type: none"> • In welchem Turnus soll im WS18/19 die Sitzungen des FSR Medien stattfinden? <ul style="list-style-type: none"> ◦ Aktuell keine Findung einer Antwort • Über die Stundenpläne informieren damit wir rausfinden können, wie die Büroöffnungszeiten für das WS18/19 geplant werden können 	Anna Lena
2	<p>StuRa:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bericht: <ul style="list-style-type: none"> ◦ HSG J-Culture wurde angenommen ◦ Zuschüsse für Studierende mit Kind wurden freigegeben ◦ Beitritt zur Finanzvereinbarung zur KSS wurde beschlossen ◦ Studienfahrt nach Krakau wurde angenommen ◦ Otsicht-Festival-2018 wurde auf 250€ gesenkt und angenommen ◦ Finanzanfrage: <ul style="list-style-type: none"> ▪ Studienfahrt nach Krakau vom FSR WiWi hat Diskussion ergeben ▪ 2 Ansichten nach Umgang mit den Finanzen ▪ Sprecheransichten: Wenn der Topf 43 alle ist, dann ist er alle ▪ FSR Medien Ansicht: Ordentlich Haushalten und auch an neue Studies im Oktober denken ▪ Offene Diskussion im FSR über das Thema wird durchgeführt → Der FSR Medien positioniert sich zu ordentlichem Haushalten des StuRa ◦ Diskussion: Umgang mit dem Ba-Hu Elferrat e.V. <ul style="list-style-type: none"> ▪ Eine Grundsatzdiskussion im StuRa ob es sexistisch ist, später das es als sexistisch empfunden wird ▪ Ba-Hu wird zur nächsten StuRa-Sitzung eingeladen, vorrangig weibliche Ba-Hu-Mitglieder, um deren Meinung zu erfahren ▪ Unsere weiblichen Mitglieder (5 von 7) finden: Unangebracht ja, aber kein Sexismus <p>Abstimmungen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Wahl Toni Nabrotzky zum StuRa-Sprecher <ul style="list-style-type: none"> ◦ Diskussion über dieses Thema wird geführt ◦ Abstimmung: 1/5/0 - abgelehnt ◦ Fragen dürfen an Toni gestellt werden • Antrag: Freigabe der Mittel aus Topf 26 <ul style="list-style-type: none"> ◦ Diskussion über dieses Thema wird geführt ◦ Abstimmung: 6/0/0 - angenommen • Antrag: Freigabe der Mittel aus Topf 13 <ul style="list-style-type: none"> ◦ Diskussion über dieses Thema wird geführt ◦ Abstimmung: 6/0/0 - angenommen • Antrag: Aufwandsentschädigung Referat ÖA: <ul style="list-style-type: none"> ◦ Diskussion über dieses Thema wird geführt ◦ GO-Antrag auf Änderung des Antrags, dass das Geld nur Marie-Theres Ebersoldt ausgezahlt werden soll: 5/0/1 - angenommen 	Marcus

3	<p>Ersti-AKs:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ersti-Party ist im StuK (aus Kostengründen (ca. 400€)) • Alternativ das Beyerhaus (war aber zu teuer) • Es ist kein EIT-Veranstalter im AK-Ersti-Party → die Verantwortung soll auf beiden Medien-Veranstaltern liegen • Anna steht in Kontakt mit dem StuK wegen DJ • Ersti-Party ist am 17.10.18 <ul style="list-style-type: none"> ○ Warum Mittwoch? War nur noch frei. • MSR Medien möchte eine Kooperative Sitzung mit dem FSR EIT 	
4	<p>AK Finanzordnung:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Überlegungen: <ul style="list-style-type: none"> ○ Soll der StuRa-Anteil vom Semesterbeitrag erhöht werden? ○ Sollen die Referate vom StuRa eine monatliche Aufwandsentschädigung bekommen? ○ FSR Mitglieder können Aufwandsentschädigung beantragen (Mehr Aufwand beim FSR, Geld vom FSR Mehr Aufwand beim StuRa, Geld vom StuRa) ○ Soll ein neues Referat „Koordination“ gegründet werden? ○ Die Referate EET und 1.0 sollen aufgelöst werden ○ Sollen Vorlagen erstellt werden, welche die Aufwandsentschädigungsanträge erleichtern? • Aussagen: <ul style="list-style-type: none"> ○ Die FSRä sind verpflichtet die Arbeit der StuRa-Sprecher und der Referate zu überwachen ○ FSRä sollen dem StuRa zuarbeiten, nicht andersrum • Ersti-Fahrt antwortet keiner wegen einem Treffen • DJH will Vorkasse von etwa 620€ 	Robert
5	<p>AK EET:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Anna Lena berichtet <ul style="list-style-type: none"> ○ Es war sehr mangelhaft an Teilnehmer ○ Ideen an Give-Away's für die Ersti-Beutel sollen gesammelt werden ○ Nächstes Treffe am 03.09.18, 15:00 Uhr, G330 ○ Anregungen für die Ersti-Kalender sollen noch gesammelt werden • Es wird Unterstützung gebraucht • Robert übernimmt die EET-App • Anna Lena übernimmt die Organisation für das Lasertag • Robert übernimmt die Organisation von der Schnitzeljagd 2.0 	Anna Lena, Robert
6	<p>Mittel für die FSR-Werbung:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Umlaufbeschluss: Abgelehnt • Umfrage siehe Anhang • Da keine Freigabe für finanzielle Mittel zieht sich Robert aus der Verantwortung zurück • Frage: Was machen wir mit den Ersti-Beuteln? <ul style="list-style-type: none"> ○ Wenn sich ein neuer Verantwortlicher findet... • Katharina und Robert haben die Notizblöcke von Matabooks besorgt 	Robert
7	<p>Sonstiges:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Frage: Gibt es ein ÖA-Konzept für den FSR Medien? <ul style="list-style-type: none"> ○ Da kein Mitglied mit dem Amt Öffentlichkeitsarbeit anwesend ist, wird die Frage vertagt • StuRa-Sprecherproblematik 	

	<ul style="list-style-type: none"> ○ Steffen hat auf die Hinweismail von Anna Lena nicht reagiert ○ Nach erneuter Nachfrage (3 Wochen später) antwortete er, dass er nicht meint, dass diese Kritik gerechtfertigt ist und wir keine Verbesserungsvorschläge zu geben ○ Nico hat Steffen um einen Tätigkeitsbericht gebeten ○ Wie verhält sich der FSR Medien weiter? <ul style="list-style-type: none"> ▪ Anna Lena fragt erneut Nico nach der Problematik und danach wird das Thema in das StuRa-Plenum getragen 	
--	--	--

Ende der Sitzung: 18:59 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Robert Wolfsteller

Leipzig, den 29.08.18

(Maxine Mütze)

(Alexa Wiechmann)

Legende

Stbr.	Stimmberechtigt
Anw.	Anwesend
z.B.	zum Beispiel
evtl	eventuell
bzw	beziehungsweise
TOP	Tagesordnungspunkt
StuKo	Studienkommission
GO-Antrag	Geschäftsordnung-Antrag
FSR	Fachschaftratsrat
FSRä	Fachschaftratsräte
StuRa	Studierendenrat
EIT	Fakultät Elektro- und Informationstechnik
HoPo	Hochschulpolitik
Uni	Universität Leipzig
HfTL	Hochschule für Telekommunikation Leipzig
EET	Erstsemestereinführungstage
ÖA	Öffentlichkeitsarbeit